



# Los muertos ya suman 43 tras hallarse un cuerpo más en el Alvia

En distintos hospitales andaluces continúan ingresadas 31 personas (seis en la UCI), 28 adultos y tres niños, y las altas totalizan 92

**F. M.  
Córdoba**

Las personas fallecidas en el accidente ferroviario ocurrido el pasado domingo en Adamuz (Córdoba) se elevaron ayer a 43, después de que los servicios de emergencia que trabajan en la zona hayan encontrado otro cadáver entre los restos de uno de los trenes siniestrados, el Alvia. Fuentes cercanas al operativo informaron a EFE de que esta víctima mortal ha sido localizada concretamente en el vagón de la cafetería.

Del total de fallecidos trasladados al Instituto de Medicina Legal, 28 se encontraban en el tren Alvia que hacía la ruta entre Madrid y Huelva; seis se encontraban en las vías del Alvia, mientras que otras seis estaban en el interior del Iryo que iba hacia Madrid desde Málaga. Tres cuerpos se encontraban entre ambos trenes.

A media tarde de ayer se había identificado a 41 del total de fallecidos a través de las huellas dactilares, y se habían realizado 42 autopsias, pero la cifra de de-

nuncias de desapariciones continúa siendo 45, presentadas en Madrid, Málaga, Córdoba, Sevilla y Huelva.

Ayer se produjeron seis nuevas alta hospitalarias, por lo que la cifra asciende ya a 92, mientras que en los distintos hospitales andaluces siguen ingresadas 31 personas, 28 adultos y tres niños, según los datos aportados por el Servicio Andaluz de Salud a la Agencia de Emergencias de Andalucía (EMA).

En la jornada de ayer bajó a seis el número de pacientes en las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI): tres se encuentran en el hospital Reina Sofía de Córdoba (uno de ellos es un menor que permanece estable), uno en Cruz Roja y dos en el hospital San Juan de Dios. En planta hay ingresados 25 heridos: nueve en el Reina Sofía (entre ellos dos menores), tres en Cruz Roja, dos en Quirón Salud, seis en San Juan de Dios, dos en el Juan Ramón Jiménez de Huelva, que fueron derivados desde el Reina Sofía y del Quirón, y dos en el Infanta Elena de Huelva. ■

Salas / Efe



Familiares de una de las víctimas del accidente.